



Liebe Tischtennisfreunde,

mit der kommenden Spielzeit wird der digitale Spielbericht „nuScore“ zur Verfügung stehen. Die Entwicklung wurde agil durchgeführt, d.h. mit regelmäßigen Meetings der zuständigen AG und NU wurde das zu Beginn der Entwicklung zur Verfügung stehende Grundgerüst sukzessive weiterentwickelt, bevor es gegen Ende der vergangenen Spielzeit 2022/2023 erfolgreich in einigen Regionen getestet wurde.

In der kommenden Spielzeit wird nuScore von allen Spielklassen nutzbar sein. Die erforderlichen Gamecodes und PINs zur Unterschrift des digitalen Spielberichts durch die beteiligten Mannschaften kann jede Person mit Rechten zur Ergebniserfassung aus dem Vereinsbereich aus click-TT herunterladen. Hierzu ist jedoch erforderlich, dass in der entsprechenden Gruppe die Freischaltung durch den Landesverband aktiviert wird (durch Anhaken eines Kästchens bzw. Eingabe eines Datums in der Grundkonfiguration). Mit NU ist vereinbart, dass diese Freischaltung automatisch für alle Gruppen in allen Landesverbänden erfolgen kann. Ich würde bitten, dass sich diejenigen Landesverbände, die die Freischaltung nicht automatisiert durchführen lassen wollen, bis spätestens 21. Juni 2023 entsprechend bei mir melden.

In den ersten Tests von nuScore hat sich gezeigt, dass eine aktive Bewerbung des neuen Produkts ausschlaggebend für die Verwendung durch die beteiligten Vereine ist, so dass wir mit dieser Mail bereits die Schritte der Kommunikation an die Vereine, Mannschaftsführer/innen etc. ankündigen wollen und bereits jetzt darum bitten, eine aktive Bewerbung zu unterstützen. Mit der Anbindung an das Livescoring auf den click-TT-Seiten von myTischtennis bildet nuScore einen erheblichen Mehrwert für alle TT-Interessierten. Dadurch kann jedes Spiel, das online mittels nuScore durchgeführt wird, auf Satzniveau live verfolgt werden.

Folgende Schritte würde die AG mit Ihrer Hilfe zur Bewerbung von nuScore unternehmen:

1. Anfang Juli: Pressemeldung mit Ankündigung auf den Homepages und social-media-Kanälen der Landesverbände, des DTTB und myTT (Wird von der AG als Text geliefert)
 2. Mitte August: Detaillierte Meldung mit Anleitungen und Erklär-Video auf o.g. Kanälen (wird ebenfalls geliefert)
 3. Im Magazin 9/2023 wird es einen entsprechenden Bericht geben
 4. Kurz vor Saisonstart: Anschreiben aller Mannschaftsführer/innen über click-TT (Grundtext wird rechtzeitig geliefert, landesverbandsindividuelle Anpassungen ggf. erforderlich).
- Hinweis: In den ersten Landesverbänden wurde bereits das verpflichtende Mitführen der PINs eingeführt und entsprechende Ordnungsgebühren bei Nichtbeachtung festgeschrieben.

Bei Rückfragen stehen die Mitglieder der AG und des DTTB natürlich jederzeit zur Verfügung.

Mit sportlichen Grüßen

Heiner Kronemayer
Präsident des PTTV

Ansprechpartner beim DTTB

Deutscher Tischtennis-Bund
Matthias Bomsdorf
Referent Verbandsentwicklung
Otto-Fleck-Schneise 12
60528 Frankfurt
T +49 69 695019-18
F +49 69 695019-13
bomsdorf.dttb@tischtennis.de
www.tischtennis.de